

Par Morgane Bréfort

Le 25 février 2025 à 16h47, modifié le 25 février 2025 à 17h17

**Le Festival du film judiciaire est de retour pour sensibiliser les jeunes au droit. Cette année, le thème retenu est « réseaux sociaux ». Collégiens et lycéens assisteront à des séances-débat la semaine du 27 février au 4 mars au cinéma Club 6.**



De gauche à droite : Redouane Bousmina, coordinateur du CDAD ; Solzick Maurice, programmatrice du Club 6 ; Myriam Bendaoud, présidente du tribunal judiciaire de Saint-Brieuc ; Frédéric Fabre DASEN, et Emmanuel Lact (derrière), coordinateur EAC. (Le Télégramme/Morgane Bréfort)

**Le Festival du film judiciaire** se tiendra **cinéma Club 6** de Saint-Brieuc pour sa 2e édition du 27 au 4 mars. Au même titre que l'année passée, l'évènement s'inscrit dans un partenariat entre le Club 6, le Tribunal, le Conseil départemental de l'accès au droit (CDAD) et l'Éducation nationale. Pour ce volet 2025, le projet s'étend jusqu'à Guingamp (cinéma Les Korrigans) et propose « deux films percutants et ambitieux », selon les mots de **Frédéric Fabre**, Directeur académique des services de l'éducation nationale (DASEN) des Côtes-d'Armor. Tous les collèges et lycées de la ville ont répondu présents à l'invitation, soit 1 300 élèves. Quatre séances sont également ouvertes au public.

